Bürgerbusverein zählt so viele Fahrgäste wie in keinem Jahr zuvor

Haltern. Der Bürgerbusverein Haltern jubelt: "So viele Menschen haben den Bürgerbus noch in keinem Jahr zuvor genutzt!", heißt es in einer Pressemitteilung.

Im Dezember wurden 913 Fahrgäste gezählt. 133 (14,6 Prozent) von ihnen nutzten das Deutschland-Ticket. Damit erhöht sich die Fahrgastzahl in 2024 auf 12.505, von denen 2148 (17,2 Prozent) mit dem Deutschlandticket an Bord waren. Auch die durchschnittliche Belegung der Sitzplätze im vergangenen Jahr ist mit fünf pro Tour für den Bürgerbusverein ein Grund zu feiern.

Als Lohn für die Arbeit der ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrer wurde der Bürgerbusverein erneut zum Bürgerpreis Ehrenamt vorgeschlagen und zur Preisverleihung erstmals ins Hotel-Restaurant Himmelmann eingeladen. Letztendlich ging die Auszeichnung jedoch an "Anti Rost" und Helena Salewski für ihren vielseitigen Einsatz

in der Kirchengemeinde St.

Der Verein nahm an der Aktion WDR-2-Weihnachtswunder teil. Der Dachverband Pro Bürgerbus NRW stellte Sammelboxen zur Verfügung, die einige Wochen im Bürgerbus mitfuhren. Die Fahrgäste spendeten 255 Euro, die an Pro Bürgerbus NRW überwiesen wurden. Insgesamt kamen von allen Bürgerbusvereinen, die sich beteiligt hatten, 19.743,59 Euro zusammen.

Das nächste Treffen der Fahrerinnen und Fahrer findet am 21. Januar (Dienstag) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

Ein wenig Werbeplatz für Unternehmen aus der Seestadt oder Filialisten ist auf dem Monitor noch vorhanden, teilt der Bürgerbusverein außerdem mit.

Interessierte Unternehmen erhalten weitere Informationen bei Werner Mohr, Tel. (02364) 6084428, oder Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615 oder unter:

www.buergerbus-haltern.de